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～心耕す～  

近くの山【県産材】の木の素晴らしさ！！ 

 輝き、かがやきわたる春到来！3/16 の県内４駅では、お祭りイベントで盛り上がり歓迎ムードでした

ね。たくさんの人々の往来で活気づくことは本当に楽しみです。北陸新幹線開業により、認知度の向上や

地域経済の活性化など多くの効果が期待できます。そして福井の在住人口が増える事を祈念致します。 

 さて、木の住まいに使われる樹種【主に構造材】は沢山ありますが、大きく分けると外国産【アメリ

カ・北欧・ロシア】と国産材【杉や桧】です。外材は一見キレイに見えますが、難点があります。それは

日本の四季・高温多湿の気候に合わない点です。例えば、現在大量に使われているノルウェー産のホワイ

トウッドは永久凍土の山で育つため、白あり等の害虫抗体力が全くなく、福井の家の木として適しませ

ん。新築時の耐震性は大丈夫ですが、土台まわりでは、白あり等の被害を受け腐ってしまいます。やはり

同じ風土で育った木を住まいに使いたいものです。 

 木だて家の木造住宅は、木材を自社で製材できること、県産材の活用、また良質の国産材を提供してま

いりました。 

 積雪や雨風・暑さ(日照り)への対応として屋根のタルキは極太に、柱や梁もメーカーサイズの約 1.5 倍

以上の木材を採用しています。長く使い込めば、深い味わいとやすらぎをもたらします。 

 木は伐採されて木材となり、建物に使われてからも呼吸を続けます。成長が止まるだけで木が本来持っ

ている性質は変わらず、生き続けるのです。だからこそ、土地の気候風土に合った木材は住まいを輝かせ

ます。福井県産材木を使うことは、堅牢な住まいのためであり、住空間の心地よさを持続させるためでも

あります。 

お客様と環境のための地産地消の家づくり。創業当時からの適正な価格で木材の仕入れが可能なほか、

木材輸送時の CO2 排出量を削減して、地球環境にも配慮した家づくりを実践します。 

 

 

樹齢 130 年生(越前市産) 

 

県産杉の梁(敦賀市元比田国有林産・樹齢 80 年) 

 



 

リフォーム・リノベーションのご相談お任せください！        山田 満志 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 
 
 
 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務所が新しい顏になりました！                                     内田 裕之 

 

 

                          

 

いよいよ北陸新幹線が開通。今年中には必ず乗る…はずのヤマダです。 

先日木だて家モデルハウスにて、窓リフォームセミナーを開催させて頂きました。5 組の方々にご参加

いただき、個別でご相談させていただきました。 

木だて家は、新築一戸建ての建設だけでなく、リフォーム・リノベーションの実績も豊富。 

 

 

突然ですが、越前市内の施主様から外壁改修工事の御依頼が有りました！実は、当社木だて家からです。 

県道に面した外壁（サイディング）が老朽化している為、新たに板金葺きの外壁に改修しました。そして工

事が完了し、より魅力的で快適な空間になりました！これを機に、私たちは新たなスタートを切ります。旧

来の外壁からモダンで洗練されたデザインにアップデートされ、また外壁改修に伴い、室内の断熱性能も向

上しました。木だて家では生活の基盤となる家だけではなく、外構や外空間のプランニングから施工までも

手掛けています。外壁の事など、ご不明な点やご質問があれば、お気軽にお問合せ下さい。 

 

 

私たちが目指すのは１日の中で最も長い時間を過ごす住まいの快適さを、五感で味わえること。  

建具、造作家具などのほとんどに自社製材の県産材を使用し、木をはじめとする自然素材の手触りや

香り、風通しの良さといった心地よさを大切にしながら、これからの住まいに大切な環境にやさしい

リノベーションに力を入れています。  

お客様から「暗い」「狭い」「段差がある」 

等々のお悩みをしっかりと聞かせていただ 

いた上で、現在お住まいのお家の悩みを 

解決すべくご提案させていただいております。 

後悔したくないからこそ、モデルハウスに 

ご来場いただき木をふんだんに使用した 

空気感を体感いただけたらと思います。 

また、造作家具や仕様など、 

細かいところまで見学して、 

家づくりのご参考にしてください。  

ぜひ、この機会にご来場ください。  



 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家づくり story(桃園
ももぞの

のいえ)                   林 洋子 

 

 

 

 

 
 

 

 

春、桜の季節がやってきました♪ 

毎年、桜のお花見で心癒されるハヤシです(^-^)福井の桜の名所である足羽川と足羽山にはさまれた福井市

桃園で、木だて家のあたらしい家づくりのスタートです。 

この周辺は、福井市中心地に位置し住宅が密集する地域になります。限られた敷地の中での工夫しながら

のおうち計画です。 

街中狭小地での家づくりのポイントは… 

▸生活動線、家事動線をコンパクトにまとめた 

スッキリとした間取り 

▸空間を広く見せる工夫   

▸室内への採光の取り方 

と同時に、プライバシーの確保    

▸積雪時の落雪場所の配慮    etc… 

工夫が盛り沢山！の家づくりが求められています(^^; 

頭をひねりひねりのプランニングになりますが、お施主様と打合せをかさねていくなかで最終的にひとつの

形にまとまっていきます。その他にも、建築には場所ごとにそれぞれいろいろな条件が付いてくることがあ

ります。ひとつひとつ条件をクリアしていくことに建築の“おもしろさ”を(建築オタク寄りの)ハヤシは感じな

がら日々設計をしています(^^♪ 

 

社長  内田壮一  

設計  林  洋子  

主任  内田  裕之  

アシスタント  宇野  七海  

 

 

 

専務  山田  満志  

部長  久保  辰雄  

経理  内田  美紀  

広報  木下  陽子  

球春到来！ 

メジャーリーグ、プロ野球、高校野球 

ワクワクする時期が始まりましたね！  

 

大雪ではなかったもののいつまでも

寒い冬でしたね！先進的リノベを活用

して過ごしやすい夏を迎えましょう！ 

大リーグに負けずに、日本プロ野球と

福井ブローウィンズも応援しよう！ 

ふくい桜マラソン  2024 

今年はボランティア参加です！ 

桜の季節   

出会いと別れの季節になりました 

北陸新幹線 eチケット早特 14利用

期間内に東京へ行きたいな～！ 

4 月上旬はまだ寒暖差があるので 

体調を崩さないように気を付けま

しょう！！ 

春風が心地よく吹き抜ける福井の４月 

桜の花が咲き誇り、新緑が気持ち良い

季節になりました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                            

  

    

 

 

木だて家の YouTube 動画を見たことはありますか！？ 

住宅が完成するまでの流れや日常では中々見ることのない部分も撮影し紹介しています。 

協力業者さんのリアルな声をお届けしているので、わっ！と驚くことや 

新しい発見が見つかるかも知れないですね。 

高評価・コメントお待ちしております～                    

 

 

 

 

 

 

 

【ショート動画の特徴】 

▸１分以内の比較的短く見やすい動画！ 

▸サクサク見れるのもうれしいポイントです    

気づいたら数時間経っている事も！？ 

 

木だて家Youtube                       宇野 七海 

 

【木だて家YouTube】 

▸女性社員が伝える現場の進捗状況 

▸ショート動画はテンポよくサクッと！ 

▸長編動画はルームツアーなども公開予定です♬ 

〈楽しみにしていて下さいね！-ｖ-☆ミ〉 

 

未来型のやさしい平屋                     内田 美紀 

 
木と自然素材を大切に考え、環境にも身体にもやさしい、省エネ性能を UP させた新展示場 

「未来型のやさしい平屋」が期間限定で見学いただけます！ 

自然の恵みを取り入れながら一年中心地良い暮らし        

今だけでなく、この先も安心と快適が続いていく高性能な平屋です。 

自然素材をふんだんに使用し、職人の技術が光る、安らげる住空間をぜひお越しいただき、ご体感下さい。 

 

申し込み・詳細はこちら→ 

 

＼チャンネル登録よろしくお願いします ／ 


